



# かしましろう 鹿島小 2024



早朝の奉仕作業の様子

令和6年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「すすんで学び よく考え みとあ 認め合おう」

## 令和6年度の後期がスタートしました

10月3日に後期の始業式を行いました。どの学年も、4月の始業式より立派な態度で始業式に臨むことが出来ました。話の聞き方、金管部伴奏に合わせた校歌、一同礼の姿など、確実に成長している姿が見られ、後期での更なる成長が期待できるものでした。

### 「なぜ、運動会を後期にしたのか」について話しました

小中学生の期間は、体も頭も人生の中で一番伸びる時期です。その期間、今後の人生で大いに役立つことを身に付けて欲しいのです。それは、「人と仲良く協力できること」「学ぶ力を身に付けること」です。それでは、家を例に考えてみましょう。どんな家を作るにも土台がしっかりしていることが大事です。学校生活の一年間は前期と後期からなっています。



より良い一年間にするために、前期は「学級・学年で協力すること」と「しっかりと授業で学ぶこと」に重点を置くために運動会は後期へ移動しました。後期でさらに自分を伸ばして欲しいのです。また、後期に運動会と学習発表会の二つの大きな行事は時間的に無理があるので、毎年交互に実施するようにしました。そして、大きな行事が一つ減った分、次の二つをしっかりとやっていきましょう。

① 授業と週2回のかしまっこタイムを大切にして、基礎基本をしっかりと身に付けていきましょう。もちろん、家庭学習も頑張っていくことが大切です。

② 自分の好きなこと、やってみたいとにチャレンジして、自分を磨いていきましょう。

という話をしました。鹿島小全児童の後期における更なる伸びを、全職員で支え、指導してまいりますので、今後も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

### 運動会はお弁当持参になります

運動会について以前にお知らせいたしました。19日(土)の運動会は、お子さんにお弁当を持たせてください。昼食の準備や雨天順延になった場合のこと、また全家庭がシートを広げられる場所の確保、全体の進行運営等を考えると、通常のお弁当持参で、各教室で学級ごとに食べる方法にしました。お忙しい朝の準備となりますが、ご協力の程をお願いいたします。

### 奉仕作業ありがとうございました！

10月5日(土)に行われた奉仕作業では、200名以上の保護者の皆様にお集まり頂き、校庭の除草と側溝掃除をしていただきました。お足元の悪い中、早朝にも関わらず、最後まで汗を流して作業して頂き大変感謝しております。ありがとうございました。きれいになった校庭で、素晴らしい運動会ができるよう、子ども達も練習や係活動の準備に一生懸命頑張っております。